

Cet article a été imprimé sur : <http://www.tech.youvox.fr/La-tablette-tactile-Surface-de,1460.html>



## La tablette tactile "Surface" de Microsoft utilisée dans les agences d'un groupe de promotion immobilière



Un groupe lyonnais de promotion immobilière, New Im, annonce le déploiement de la table tactile Microsoft Surface dans ses points de vente.

Cette innovation permet aux investisseurs et aux clients finaux de se projeter et d'avoir une vision plus concrète de l'offre immobilière proposée.

Citons par exemple le nouveau projet immobilier du Groupe, « le Palais Lumière » à Sanary-sur-Mer. Grâce à Surface, les futurs investisseurs pourront découvrir en détails les bâtiments avec : visuels, plans de masse, animations, modélisations 3D des extérieurs et intérieurs.

Ils pourront ainsi, d'un simple toucher et de manière très interactive et intuitive procéder à une visite virtuelle des lieux en 3D comme s'ils y étaient.



Ces résidences seront également géo-localisées ce qui permettra d'accéder à tous les points d'intérêts environnants (écoles, lieux culturels, plages...).

Cette application proposera également aux futurs acquéreurs de choisir des éléments de décoration : revêtement de sols et murs, cuisine, mobilier,... d'un seul « toucher ». Il suffira pour cela de faire glisser l'option choisie directement sur les zones en 3D pour obtenir une transformation instantanée.

